

ACTUACIONES	DESCRIPCIÓN
CENTRO INTEGRADO LA ELIPA	<p>El centro integrado de menores en situación de vulnerabilidad en el barrio de La Elipa es un centro dirigido a la atención de menores pertenecientes a familias con algún tipo de dificultad social y a adultos en situación vulnerable, a través del que se quiere proporcionar un soporte social, educativo y lúdico, en periodos escolares lectivos, a familias con menores de entre 4 y 16 años que por diversas circunstancias personales, laborales, económicas y sociales no disponen de recursos suficientes para hacer frente a la totalidad de los cuidados que requieren los menores que están a su cargo.</p> <p>Esta actuación comprende:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Refuerzo escolar y desarrollo de habilidades socioeducativas para facilitar el acceso y brindar apoyo en las plataformas virtuales escolares. - Desarrollo y fomento de actividades saludables, a través de redes sociales y vías telemáticas. - Coordinación telemática del seguimiento de los participantes en el proyecto. - Facilitar el acceso y brindar apoyo en las plataformas virtuales escolares. - Coordinación con el Departamento de Servicios Sociales, con el objeto de determinar necesidades de las/os participantes. <p>Las actividades realizadas son taller de apoyo escolar, actividades transversales de educación en valores, actividades deportivas, de ocio y tiempo libre. Se dispone de servicio de cenas a los menores participantes. Han participado 53 menores, 33 niñas y 21 niños.</p>
TRABAJO CON ADOLESCENTES PARA FAVORECER LA INTEGRACIÓN SOCIAL.	<p>Con el fin de favorecer la integración social de los adolescentes se llevan a cabo tres actividades:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Ocio autogestionado por adolescentes. <p>Con esta actuación se pretende sensibilizar e integrar a los jóvenes en diferentes actividades y formaciones de empoderamiento, con el fin de tomar decisiones y crear sus propias iniciativas, para conseguir que se involucren y participen en las mismas y se aparten de ocios insalubres y grupos delictivos, dotándoles de herramientas participativas y de resolución de conflictos.</p> <p>La actividad está destinada a la población joven con edades comprendidas entre los 16 y 25 años.</p> <p>Se cuenta con un técnico/a en horario de tarde (de 17:00 a 21:00 horas), de lunes a viernes, quien realiza la dinamización y formación del grupo de adolescentes, la organización y realización de los talleres de ocio, salidas por el distrito y excursiones. Intervención comunitaria en la Mesa Comunitaria de Juventud y promover la participación de los jóvenes-adolescentes.</p> <p>Las actividades realizadas han sido: 6 talleres de deportes, ocio y habilidades sociales, dos salidas de fin de semana, participación de los jóvenes en la Mesa Comunitaria de Juventud y la actividad comunitaria: Campeonato deportivo de 24 horas.</p> <p>Las actividades se han desarrollado en la Asociación Socioeducativa Barró y han participado 274 jóvenes: 116 chicas y 158 chicos.</p> <ul style="list-style-type: none"> - Mediación escolar con adolescentes. <p>El objetivo de la actividad es reducir la conflictividad, mejorar la seguridad y convivencia en los institutos, facilitando habilidades sociales y herramientas en la resolución de conflictos entre iguales y promover alternativas de ocio saludable con los jóvenes del barrio en su transición de primaria a secundaria. Detectada la dificultad de los jóvenes en su transición de primaria a secundaria y los problemas de pertenencia a nuevos grupos de iguales, que provocan vulnerabilidad e inseguridad en ellos. Esta situación hace que los centros educativos precisen de apoyos en la resolución de conflictos que se generan en dicho ámbito. Por este motivo se forma a mediadores entre los propios alumnos para prevenir situaciones de conflicto. A través de:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Talleres en el aula de comunicación, de valores, sobre prevención de bandas, violencia de género, resolución de conflictos de forma pacífica. - Mediación y educación social en el patio. - Desarrollo socio comunitario, participando en el barrio e incluyéndose en los grupos de representación. - Salidas tanto de fin de semana con otros chicos/as de otros barrios, como salida con pernocta para trabajar los espacios de buen trato y la participación basada en un perfil protagonista. <p>La intervención se ha llevado a cabo en los institutos de educación secundaria "Miguel Delibes" y "Francisco de Goya" y el colegio "Jesús María".</p> <p>Han participado un total de 68 jóvenes: 31 chicas y 37 chicos.</p> <ul style="list-style-type: none"> - Intervención psicológica grupal con adolescentes <p>Tiene como finalidad mejorar el desarrollo psicológico de cada uno de los integrantes de ese grupo terapéutico, llevando a cabo las siguientes actuaciones:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Realización de sesiones informativas, terapéuticas y de evaluación. - Coordinación con atención social primaria del distrito para análisis y supervisión de casos para derivar. - Taller grupal consistente en 6 sesiones de 2 horas y media cada una. <p>La actividad se ha ejecutado en el centro de servicios sociales "Luis Vives" y han participado 9 jóvenes: 9 chicas y 3 chicos.</p>
PATIOS DE MI COLE. ESCUELA INFANTIL LA ELIPA	<p>La actuación consiste en la reparación de los muros perimetrales con enfoscados y pintados nuevos, renovación pinturas en patios, cerrajería, etc., en el centro de educación infantil y primaria "Gustavo Adolfo Bécquer".</p>
PROGRAMA DE REFUERZO EDUCATIVO EXTRAESCOLAR EN LOS CENTROS DE EDUCACIÓN INFANTIL Y PRIMARIA "SAN JUAN BOSCO", "GUSTAVO ADOLFO BÉCQUER" Y "LEOPOLDO ALAS"	<p>Actuación que tiene como objetivo favorecer el aprendizaje, mejorar el rendimiento educativo de determinados alumnos en desventaja sociocultural y prevenir conductas absentistas. Las actividades van encaminadas a mejorar la adquisición de destrezas básicas, hábitos lectores y nivel de exigencia de determinadas materias. Han participado 113 escolares, 61 niñas y 52 niños.</p>
CAMPAMENTO EN SEMANA SANTA	<p>Facilitar, en periodo vacacional de Semana Santa (26,29,30,31 marzo y 5 abril), la conciliación de la vida familiar y laboral de los progenitores y promover el desarrollo integral de los participantes, mediante actividades lúdico-educativas. Han participado 89 menores, 40 niñas y 49 niños.</p>
CAMPAMENTO DE VERANO	<p>Tiene como finalidad facilitar la conciliación de la vida familiar y laboral de los padres de los menores y promover el desarrollo integral del menor., a través de actividades lúdico-educativas durante el periodo estival. Han participado en la actuación 100 menores, 47 niñas y 53 niños.</p>